



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2017

Interpellation Nr. 112 Felix Wehrli betreffend Sozialhilfebezüger in Basel:
Steigende Zahlen und kein Ausweg?; schriftliche Beantwortung

P175341

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat in den letzten Jahren verschiedene Massnahmen getroffen, um die steigenden Quoten und Ausgaben zu bremsen. Hauptsächlich investiert wurde in die Integrationsmassnahmen, wie Frühförderung, Ausbildung und Nachholbildung. Da es sich bei der Sozialhilfe aber um eine bedarfsabhängige Leistung und faktisch das letzte Auffangnetz der Existenzsicherung handelt, welches besonders stark durch exogene Faktoren beeinflusst wird, sind die Möglichkeiten der Steuerung beschränkt.

